

avec la meilleure grâce du monde j'en subirais souvent de semblables, d'autant plus qu'avec une ou deux violences de ce genre et de cette force nous pourrions payer complètement les dépenses qu'entraîneront les derniers travaux de notre église.

Nous pourrions donc, d'ici à quelques mois, avoir, nous aussi, notre *amour-propre de clocher*; je sais bien qu'en échange je me ferai disputer un peu quand il faudra payer, mais que voulez-vous, ce seront des "*querelles de clocher*" quand on en a un il faut en subir les conséquences. Ce qui me console c'est que nous pourrions alors avoir *l'esprit de clocher*, mais soyez tranquilles, ce sera toujours, je l'espère, l'esprit de Charité.

Ces flèches élancées ont, comme les cloches qu'elles renferment, leur signification mystique. Elles nous font songer au ciel dont elles semblent indiquer la route; de leurs hauteurs, les cloches chantent joyeusement, n'est-ce pas la prière qui monte vers le ciel pour implorer le pardon, demander la paix, emprunter au ciel un peu de son allégresse? Ce modeste clocher dira tout cela. Il sera comme le couronnement de cette œuvre du Patronage, faite de charité: il redira au loin le dévouement du pauvre et du riche qui depuis bientôt 40 ans ont donné le pain du corps et de l'intelligence à des milliers d'enfants délaissés, il portera sans cesse vers Dieu la prière de la reconnaissance pour tous les amis de ceux qui souffrent, il attire sur eux les récompenses promises à la charité.

Le bon Dieu nous a envoyé providentiellement presque la moitié de la somme nécessaire à ces constructions, il n'est pas téméraire de répondre à son invitation. Sera-ce téméraire que de compter sur nos amis pour compléter la somme? Je ne le pense pas. Vous verrez une liste dans ce numéro; cette liste comprendra 50 petits carrés. Vous trouverez bien cinquante personnes vous donnant chacune deux cents: à chaque deux cents vous percez un petit carré et sans vous en apercevoir vous trouverez une